

## Communiqué de presse



Les syndicats de la FSU (SNES-SNEP) du Lycée Saint-Exupéry, avec le soutien de la CGT-éduc'action et Sud éducation, ont déposé un préavis de grève pour le mardi 10 octobre.

Nous déplorons qu'un mois après la rentrée scolaire, des classes du Lycée atteignent 36 élèves. Alors que nous avions eu l'assurance, suite à un précédent préavis de grève pour le 4 septembre 2023, que les classes ne dépasseraient pas 35 élèves, la direction de l'établissement est revenue sur ses engagements, sous la pression de la Direction académique.

Pour rappel, l'institution considère elle-même qu'au-delà du trente-cinquième élève, une division doit-être ouverte.

Mais une nouvelle fois, les prévisions ont été sous-estimées pour faire des économies et éviter des ouvertures de classes. Par conséquent, des élèves se trouvent toujours sans affectation un mois après la rentrée, et la Direction académique fait pression pour que nous accueillons ces élèves sans nous fournir les moyens nécessaires à l'ouverture de divisions supplémentaires.

Nous considérons qu'il n'est pas possible d'assurer un enseignement de qualité avec des effectifs aussi chargés. Les syndicats de la FSU a toujours revendiqué pas plus de trente élèves par classe en Lycée. Aujourd'hui, la coupe est pleine, et les enseignants du Lycée Saint-Exupéry ont décidé de se mobiliser pour dénoncer cette dégradation du Service public d'éducation dans nos territoires.

Les sections SNES-SNEP-FSU, Sud éducation du Lycée Saint-Exupéry.